



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimados miembros de la comunidad de la Facultad de Música:

Como es de su conocimiento, cada cinco años atravesamos por un proceso de evaluación externa con fines de reacreditación por parte del Consejo para la Acreditación de la Educación Superior de las Artes A. C. (CAESA).

Este año, contaremos con la visita de los Comités de Evaluación de este Honorable Consejo los días 1, 2 y 3 de marzo.

La reacreditación es el resultado de un proceso de evaluación y seguimiento sistemático y voluntario del cumplimiento de las funciones universitarias de una Institución de Educación Superior, que permite obtener información fidedigna y objetiva sobre la calidad de los **Programas Académicos** que desarrolla. En este sentido, el cuerpo directivo, las y los trabajadores de base y confianza, docentes y alumnado, hemos trabajado arduamente en estos últimos cinco años para lograr el objetivo de la reacreditación.

No omito mencionar mi agradecimiento a todas y todos los participantes de las diferentes actividades que se llevarán a cabo en estos próximos días: estudiantes, docentes, egresadas y egresados, empleadores, coordinadoras y coordinadores de área, grupos representativos, y todos aquellos que han contribuido a la realización de esta jornada de trabajo.



COMUNICADO FaM / 001-2023

Los resultados de la reacreditación contribuirán a la toma de decisiones para la mejora continua de los programas académicos de nuestras seis licenciaturas. Éstos serán de carácter público y se divulgarán en la página oficial de la FaM, en cuanto sean recibidos por el CAESA. A. C.

Esperando que compartan con nosotros el entusiasmo por este magno evento, reciban un cordial saludo.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 24 de febrero de 2023

La Directora

María Teresa Gabriela Frenk Mora